



Boletín del Proyecto Rinri: Fase I, Vol. 1, N.º 3 Luna Entonada, Cuarto Anillo de la Profecía

**—Dr. José Argüelles/Valum Votan
NS1.9.5.12: Kin 62**

Los 260 Postulados de la Dinámica del Tiempo

La activación del banco psi a través del ejercicio del Proyecto Rinri representa una adición en la coordinación consciente de las potencialidades del vector tiempo: día de la Luna; Kin del Encantamiento del Sueño; unidad psi crono; posición del cubo; y el movimiento variable de nuestra propia firma galáctica con relación al resto de potencialidades del vector tiempo. Esta adición en la coordinación se manifiesta en una mayor sincronicidad o compromiso con del orden sincrónico de la realidad cuatridimensional. El orden sincrónico de la realidad cuatridimensional es tanto una cualidad de experiencia superior como el sistema entero del orden universal que se manifiesta en cualquier “ahora”. El orden sincrónico es la condición natural de la sincronicidad, y es para la cuarta dimensión lo que la gravedad es para la tercera.

La exposición de la naturaleza del orden sincrónico no es más que la primera etapa de una ciencia completamente “nueva”, la ciencia del tiempo. Los constructos matemáticos y lógicos de la ciencia del tiempo cuatridimensional han sido ahora plenamente expresados y constituyen los 260 Postulados de la Dinámica del Tiempo. “La Dinámica del Tiempo en relación con la Dinámica del Espacio: Mostrando la Evolución del Tiempo como Consciencia, Incluyendo los Principios para la Construcción de Vehículos para el Viaje en el Tiempo, 260 Postulados”, es el título completo para un nuevo texto que el mensajero del nuevo tiempo, José Argüelles, describe como la “piedra angular” de su saga de investigación pionera a lo largo de toda su vida que condujo al descubrimiento de la Ley del Tiempo.

Aunque el texto está completo, debido a las implicaciones y al definitivo desmantelamiento de la antigua ciencia inherente a la Dinámica del Tiempo, este texto se reserva cuidadosamente como el punto central de una propuesta para un “Congreso sobre la Ley y la Ciencia del Tiempo” que se celebrará al final de este Cuarto Anillo de la Profecía. Los detalles de este Congreso se darán a conocer a medida que se vayan concretando. El propósito del Congreso será establecer la Ciencia del Tiempo como la nueva ciencia que incluye la adopción mundial del Sincronario de las Trece Lunas, anunciando la entrada en el Dominio del Tiempo.

Según la Dinámica del Tiempo, el Dominio del Tiempo es el orden de la realidad cuatridimensional que describe el paso del inconsciente cósmico al consciente

cósmico. ¡Si! Si todos mantenemos nuestra disciplina día tras día, Kin tras Kin, heptada tras heptada, onda encantada tras onda encantada, Luna tras Luna, giro galáctico tras giro galáctico y solar, entonces estaremos estimulando nuestro propio impulso evolutivo. ¡La realidad de la conciencia cósmica y la telepatía universal se expande cada día! El Dominio del Tiempo está llegando porque estamos abriendo nuestras mentes a realidades más grandes de lo que hemos sido capaces de imaginar.

Resurrección Sincrónica de Pacal Votan: El Viaje en el Cubo del Guerrero de la Luna Entonada

A medida que crece el conocimiento del tiempo, el poder del orden sincrónico se expande en nuestra conciencia despierta. Realmente existe la magia del tiempo. La comprensión del tiempo en el Cubo o la Onda Encantada, combinada con el estudio diligente y el conocimiento de la historia, y los acontecimientos actuales, teje patrones cada vez más estrechos de la realidad que transcinden por completo la mentalidad entrópica lineal del orden 12:60.

El maestro supremo de la magia del tiempo es Pacal Votan. La tumba de Pacal Votan es la manifestación concreta del poder de la magia del tiempo de Pacal Votan. La finalización de la “Dinámica del Tiempo” es el cumplimiento de la magia del tiempo de Pacal Votan. La “resurrección sincrónica de Pacal Votan” ha comenzado con la entrada en el Viaje del Cubo del Guerrero en la Luna Entonada del Comando Armónico de este Cuarto Anillo de la Profecía. La “resurrección de Pacal Votan”, es una señal de la próxima resurrección de la vida en la Tierra.

Los cuatro primeros días del Cubo coinciden con la Armónica 15, “Autorregular el Fuego Universal de la Integridad”, Kin 57-60. Esta Armónica contiene tres de los trece “signos claros” del sarcófago de Pacal Votan: Tierra 5, Espejo 6 y Sol 8. Tierra 5, Kin 57, en la posición 1^a del Cubo, la Memoria del Dragón, es el primero de los seis signos claros del borde oriental de la tapa de la tumba. El lado oriental es el lado de la “resurrección” de la tapa de la tumba; la suma de los tonos de los cuatro primeros signos da 28, y de los dos últimos signos da 13. Esto significa la resurrección de la vida en la Tierra gracias al poder del ciclo de Trece Lunas de 28 días restaurado a través del perfecto Sincronario de las Trece Lunas.

La 2.^a posición del Cubo, Espíritu del Viento, corresponde al Espejo 6, Kin 58, el “signo claro” de la desencarnación de Pacal Votan en el -NS27 Mago Lunar Blanco (683 DA), y el segundo “signo claro” en el lado sur, “nacimiento y muerte” del sarcófago de la tumba. La unidad psi crono para este 8º día de la Luna Entonada para el Espejo 6 es Espejo 13, Kin 78. En la pág. 26 del Manual de Instrucciones del Telektonon indica: “Pacal Votan completa el Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte en Kin 78”.

La superposición sincrónica de la unidad psi crono Kin 78, cerrando el Conocimiento del Mago de la Sabiduría de la Muerte, con el Kin diario Kin 58, confirma este mismo día 8 de la Entonada del Cuarto Anillo de la Profecía, como el cierre del ciclo de la muerte de Pacal Votan. La muerte de Pacal Votan es el Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte. “La Horda del Mago de la Sabiduría de la Muerte”, es el título

de la sección 18 (Espejo) de la Profecía de Pacal Votan. La historia de Pacal Votan es una historia que se encuentra en el Espejo. El Espejo Rítmico refleja su muerte; el Espejo Cósmico refleja el cierre de su sabiduría del tesoro de la muerte; el Espejo Planetario refleja el día en que se abrió su tumba en el anillo del Mago Espectral Blanco -NS1.16.12.17 (15/06/1952). Los días Espejo el cristal de recarga siempre está en la posición más cercana al día 10 de Pacal Votan en el circuito del Telektonon. Ahora su tumba ha revelado su sabiduría. La ciencia del Tiempo es perfecta y completa en la Tierra como nunca lo había sido.

La unidad psi crono Kin 78, Espejo Cósmico que completa el Tesoro de la Muerte de Pacal Votan, también se presenta como el Kin del último día de esta Luna. Así es. El sello de la finalización del “Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte” se completará en la Torre del Espíritu de Bolon Ik, día 28 de esta Luna Entonada. El Kin 78 Espejo Cósmico, completa la Onda Encantada del Enlazador de Mundos de la Muerte de Marte. La Onda Encantada del Enlazador de Mundos comienza durante el Viaje en el Cubo, el día 16, Cubo 10. De hecho, este Viaje en el Cubo es un Cubo puramente marciano, los días 7-15, Cubo 1-9, estando en la Onda Encantada del Caminante del Cielo Marte Solar-Profético y los días 16-22, Cubo 10-16, estando en la Onda Encantada del Enlazador de Mundos Galáctico-Kármico. “Pero especialmente me gustaría que miren a Marte y consideren de nuevo la disposición de las trece señales sagradas colocadas alrededor del borde de mi piedra...” Sección 18, v.113.

Entre el Espejo 6, la muerte, y Sol 8, el nacimiento de Pacal Votan, se encuentra el más místico de los sellos, Tormenta 7. El siete es la perfección sin espejo entre el uno y el trece; el diecinueve es la suma y perfección de todo número, la “Misericordia de Alá”. La unidad psi crono para esta Tormenta Resonante, día 9, Cubo 3, es Tormenta 1. Esto significa que la Tormenta, el número de código 19, y tono 7, Kin 59, estaba perfectamente alineada para presagiar la misma magia numérica en la llegada de la séptima Onda Encantada, Tormenta (19)

La alineación de la Tormenta 7 y su unidad psi crono Tormenta 1, sin embargo, posee un poder aún más único, ya que es un anillo Tormenta, cualquier fecha Tormenta para este anillo será uno de los 19 signos que indican la secuencia de la meditación solar Uinal-Uayeb (ver Manual de Instrucciones del Telektonon, pág.48-49). Más el poder del siete: este Anillo NS1.25, Tormenta 7, comienza el séptimo ciclo Uinal de 20 días, 0 YaxKin; mientras que Tormenta 1 abre el octavo ciclo, 0 Mol. Esto significa que la diferencia entre el Kin del día y la unidad psi crono es un Uinal de 20 días de diferencia. Si Tormenta 7 es el punto entre la muerte y el nacimiento de Pacal Votan, Tormenta 1, es el poder de la Auto-Generación Kin 79, completa el Vuelo Mágico de la Onda Encantada que comenzó con el Kin 78, Espejo Cósmico, el cierre del Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte. Las dos meditaciones Uinal para estas dos posiciones portal Tormenta, en orden consecutivo, se leen de la siguiente manera:

“Un pequeño rayo de Sol oculto” (7 YaxKin)
“El que unifica todas las piezas” (8 Mol)

Estas dos líneas describen perfectamente el paso y significado del tiempo de transición entre la muerte de Pacal Votan en Espejo 6, y su resurrección en Sol 8 durante la Tormenta 7, el punto medio místico de la Onda Encantada del Caminante del Cielo. En verdad, el Kin 60, Sol Galáctico Amarillo, es el día de la resurrección de Pacal Votan ya que ocurre en el Cubo 4, día 10, Baktun de los Maya 435-830 DA, que abarca la vida y la muerte de Pacal Votan.

“Hay dos caras solares sobre mi piedra parlante, una es un ícono de mi escudo solar, Sol Galáctico, la otra es el Sol Lunar, un emblema de la sincronización perfecta de la órbita solar de la Tierra”. –Telektonon de Pacal Votan, XIII. V. 85.

Lo que sincroniza totalmente este día 10 de la Luna Entonada como la resurrección de Pacal Votan es la unidad psi crono de este día, Sol Lunar Amarillo, Kin 80. Como indica el verso 85, el Sol Galáctico y el Sol Lunar son los dos escudos solares, arriba a la derecha y a la izquierda respectivamente, justo debajo de la parte trasera y delantera del ave celestial, que en conjunto significan la resurrección del Día del Juicio. La sincronización de los dos emblemas, Sol Galáctico y Sol Lunar con la posición de Pacal Votan en el Telektonon, todo en un solo día, significa la resurrección especial de Pacal Votan que sigue a la terminación del Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte.

La resurrección de Pacal Votan es una resurrección entonada y significa un proceso que ya está en marcha. Observa que el día clave de la resurrección ocurre el día 10 de la Luna Entonada, que puede expresarse como 5.10, del Cuarto Anillo de la Profecía. Según el código pulsar entonado la Luna Entonada, cinco, está entonada por la Luna Planetaria, diez. Esto significa que los comandos de la Luna Entonada deben manifestarse en la Luna Planetaria. Lo que se comanda en 5.10 se completa exactamente cinco Lunas más tarde en 10.10. El 10 de la Luna Planetaria dobla número y completa el 5 Entonado ($10+10= 20$, la finalización). Si 5.10 muestra la triple sincronización, ¿qué pasa en el 10.10?

Sí, 10.10 completa el proceso de la resurrección Entonada de Pacal Votan, porque ese día, siempre en la posición del Cubo de Pacal Votan, el Kin diario es Sol Entonado. El Sol Entonado Amarillo, Kin 200, es la 7.^a Generación Perdida para el último Anillo de la Profecía, NS1.12 (1999-2000), la finalización del segundo milenio cuya profecía el Telektonon de Pacal Votan está destinado a cumplirse. Claramente este día, 10.10, Cuarto Anillo de la Profecía, completa la sincrónica resurrección entonada de Pacal Votan que se inició el 5.10. Prepárate para este momento. Será evidente que el poder de la Profecía es un asunto mucho más grande que el poder de los presidentes o reyes. La visión del viaje catártico hacia el milenio estará completa.

La clave del proceso de resurrección está contenida en la palabra clave “Sol Lunar”. Antes del Sol Lunar fue la Luna Lunar, Segundo Anillo de la Profecía. La Luna Lunar significa el poder del estándar de medida correcta, 13 Lunas de 28 días. El Sol Lunar significa el poder de las trece Lunas para medir la órbita solar anual. A partir del 10 de la Luna Entonada, estos dos signos se han observado en el proceso profético. Se completan con un tercer signo, Tierra Lunar Roja, la 4.^a Generación Perdida del Cuarto

Anillo de la Profecía, llegando a la cima del Oráculo de las Siete Generaciones el 7.15. La Tierra Lunar Roja significa Trece Lunas como la medida sagrada de la vida en la Tierra.

La siguiente Armónica Dieciséis, Kin 61-64, posiciones del Cubo 5-8, días 11-14, Luna Entonada, continúa la sincronización de las unidades del Kin diario y la unidad psi crono que comenzó con el cierre reflejado del Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte, posición del Cubo 2. Cubo 5, día 11, Dragón Solar Rojo, unidad psi crono, Dragón Eléctrico Rojo, en la posición de la Serpiente, significa el renacimiento Solar (Kin diario) Eléctrico (unidad psi crono) de Quetzalcóatl, en virtud de la resurrección de Pacal Votan. ¡La serpiente vuela de nuevo! ¡La redención sexual a través del conocimiento del tiempo está garantizada!

El Kin 64, Cubo 8, Día 14, la Mesa Redonda de la Onda Encantada del Caminante del Cielo es Semilla Cristal Amarilla, la fecha del Encantamiento del Sueño que marca la culminación de la Profecía de Pacal Votan (El Telektonon de Pacal Votan, pág.54). observa que esta fecha de finalización, Semilla 12 en el texto de la “Piedra Parlante de la Profecía”, se produce en la posición del Cubo que significa el Primer Objetivo del Anillo de la Profecía, cuando realmente se completó la Profecía. Esto marca la conclusión del ciclo de sincronización de la unidad psi crono y del Kin diario que comenzó con el cierre reflejado del Tesoro del Mago de la Sabiduría de la Muerte, posición del Cubo 2. Contempla también la armonía numérica: Kin 64, completa la Armónica 16 en el Cubo 8. El arte estelar de Pacal Votan “Mantiene el Poder de la Profecía”. Ya que la Semilla 12 completa la cromática del clan fuego que comienza con el Sol 8, la resurrección de Pacal Votan se completa en perfecta armonía.

El día siguiente, Serpiente 13, Cubo 9, día 15, se completa la Onda Encantada del Caminante del Cielo. Dado que el Caminante del Cielo Magnético se identifica como la firma galáctica del profeta Quetzalcóatl, la Serpiente Cósmica es la completitud perfecta para la Onda Encantada de la Serpiente Emplumada. Observa que esto ocurre en la posición del Cubo de la Luna Lunar Roja. ¡Qué el poder de la serpiente de Maldek desborde los márgenes del G-7! ¡Celebra el triunfo de la verdad a través de las revelaciones divinas de la profecía!

Desde el Cubo 10 al 16, vienen los primeros siete días de la Onda Encantada del Enlazador de Mundos Blanco. La última posición del cubo del Guerrero corresponde al Humano Resonante. El propósito de la resurrección de Pacal Votan es empoderar al Humano Resonante, que somos cada uno de nosotros despertando dentro de la Onda Encantada Marciana de la Muerte, para reclamar tu propio Conocimiento del Tesoro de la Muerte del Mago como la redención por la aberración de vivir en el falso tiempo. ¡Alégrate por el nacimiento del amor autogenerado que florece como libre voluntad!

Orden Sincrónico y Armónicas Celestes

Toda esta descripción de la resurrección de Pacal Votan ha sido una demostración del poder del orden sincrónico de las armónicas celestes, definidas por las coordenadas sincronizadas: fechas del Sincronario de las Trece Lunas, Kin diario, Armónicas, Ondas

Encantadas, ciclos Uinal, unidades psi crono, ciclos baktun, personalidades históricas, eventos, etc.

La ciencia del tiempo augurada por la resurrección de Pacal Votan es una metavisión de un poder extraordinario. A través de una práctica paciente y disciplinada estás avanzado en inteligencia y expandiendo la conciencia, ¡la tuya y la de los demás! ¡Aprende de estos ejemplos y practica! La placa del banco psi se está abriendo. La larga noche del inconsciente cósmico está pasando. El brillante amanecer del advenimiento de la conciencia cósmica ilumina tu Tablero del Telektonon. ¡El poder diario del Rinri purifica el camino de la telepatía! Pacal Votan resucita en ti, en tu conocimiento de la ciencia del tiempo, y en su creciente poder de amor universal. ¡Feliz resurrección!

Revisión de la práctica Diaria:
NS1.9.5.12: Kin 62

12 de la Entonada, Kin 62, Viento Planetario Blanco,
Unidad Psi Crono Kin 82, Viento Auto-Existente Blanco

Coloca el Tablero del Telektonon. Completa el ejercicio del Telektonon con la carta del tablero. Contempla la sincronometría y la cronometría del día.

1. Una vez colocado. determina cuál es la Familia Terrestre del Kin diario (Familia Central)
2. Determina la Cromática Entonada en que se encuentra el Kin diario (Azul Tormenta-Noche). Utiliza los gráficos del Holón Humano y Planetario. Localiza e identifica el chakra y la zona del planeta de la Familia Terrestre para el día (Corazón, Tierra Ecuatorial, Indias Orientales) Visualiza su color (blanco) y envía (equipo del Norte) o recibe (equipo del Sur) un magneto azul hacia o desde el centro corazón.
3. Dado que es el duodécimo día de la Quinta Luna, y la sexta posición del Cubo, Enlazador de Mundos, la unidad psi crono activada es Viento Auto-Existente Blanco, Kin 82. Observa la conjunción blanca: Kin diario, Viento 10; posición del Cubo, Enlazador de Mundos; unidad psi crono, Viento 4; segunda heptada blanca la Humildad refina la Meditación.
4. Visualiza la posición de las unidades psi crono en la placa del banco psi, Matrices Tzolkin Norte y Sur simultáneamente.
5. Visualiza esta placa del banco psi atravesando el planeta desde el Polo Norte al Sur.
6. Dado que la unidad psi crono es Viento, y estamos es la primera mitad del anillo, contempla y estudia el par de hexagramas emparejados, + 16, Triunfo

del Pueblo, y el - 47, Llamada a la Fuente. "Es hora de despertar los ejércitos 13:20, vencer el agotamiento 12:60".

7. Lee la sección correspondiente (Viento) de la Profecía de Pacal Votan, "Nah Chan, el Palacio de Bolon Ik."

Recuerda que, con las correspondencias entre el día de la Luna, el holón del planeta y el holón humano, el Kin diario, la unidad psi crono y la posición del cubo estás tratando con una coordinación multinivel de la potencialidades del vector tiempo. Cada día las relaciones entre estas coordenadas, así como las relaciones de estas coordenadas del tiempo, definen el orden sincrónico de una serie de armónicas celestes. Las armónicas celestes se definen como las relaciones matemáticas de diferentes conjuntos de potencialidades del vector tiempo. Al identificar las armónicas celestes, definidas por las coordenadas del orden sincrónico, que se abre a tu mente mediante tu juego diario, estás practicando los pasos preliminares del viaje telepático en el tiempo. Estás activando el banco psi e intensificando tu experiencia de sincronicidad. ¡Estás cumpliendo la resurrección de Pacal Votan!

¡Ah Yum Hunab Ku Evam Maya E Ma Ho!

¡Cuéntanos qué piensas!

Texto presentado por el Preceptor del Proyecto Rinri, Dr. José Argüelles